

Laufclub Vorra mit zwei Bayerischen Meistertiteln im Gepäck

Die Bayerischen Senioren Berglaufmeisterschaften in Hausen/Rhön wurden von einigen Läufern aus Vorra als ein Saisonhighlight eingeplant. Nachdem die beiden Berglauf Spezialisten Matthias Flade



und Sven Starklauf einen Podestplatz als Ziel für eine Mannschaft herausgaben, konnten mit Klaus Belzer und Christian Schlapp zwei der besten Läufer innerhalb des Laufclubs für das Projekt „Berglauf-Podest“ gewonnen werden.

Die beiden „Berglaufneulinge“ ahnten bereits beim warmlaufen das sich dieser Lauf von den gewohnten Straßenläufen unterscheiden würde. Gab es doch

selbst zum warmlaufen kaum ebene Strecken. Direkt nach dem Start ging es kontinuierlich bergan.

An die Spitze des Meisterschaftsrennens setzte sich sofort nach dem Start Matthias Flade, der sicherlich die aktuell beste Form der vier Läufer hat. Mit etwas Sicherheitsabstand beobachtete Sven Starklauf von der ersten Verfolgergruppe aus das Rennen an der Spitze. Erst nach drei Kilometern Steigung gab es eine kleine Verschnaufpause, denn die Strecke war für 500 Meter sogar leicht abfällig. Im Anschluss daran folgte der schwerste Streckenabschnitt. Durch eine Wiese (es hatte bis eine Stunde vor dem Start heftig geregnet) galt es die restlichen Höhenmeter zu bezwingen.

Matthias konnte sich in dieser Phase von seinen Mitstreitern lösen und lief einen ungefährdeten Sieg entgegen und auch Sven



konnte auf der schwierigen Passage noch den ein oder anderen Platz gutmachen. Schließlich kam Matthias als Bayerischer

Seniorenberglaufmeister nach 34:01 Min. ins Ziel. Mit genau einer Minute Rückstand erreichte Sven als Gesamtsiebter das Ziel in 35:01 Min.

Klaus Belzer und Christian Schlapp kämpften sich derweil im Mittelfeld den Berg nach oben. Als 20. des Gesamteinlaufes kam dann schon Klaus ins Ziel. Mit 37:09 Min. konnte er sogar den zweiten LGB Läufer hinter sich halten sodass das Prestige-Duell mit den Bambergern schonmal zu unseren Gunsten entschieden wurde. Der große Rückstand von Christian der nach 40:29 Min. als 43. das Ziel erreichte ist sicherlich darauf zurückzuführen, dass er in letzter Zeit aus gesundheitlichen Gründen kaum trainieren konnte.



Als die Ergebnisliste herauskam wurde allen klar dass wir das maximale Ergebnis erreicht hatten.



Matthias 1. M35,
Sven 2. M35,
Klaus 6. M40
Christian 9. M40
1. Mannschaft
M35/40/45

Dadurch sicherten wir uns mit einer Zeit von 1:46:11 Std. den **Bayerischen Mannschaftstitel** der Klasse M35/40/45 vor der TG Kitzingen (1:48:31 Std.) und der LG Bamberg (1:50:41 Std. mit Wild, Teuscher, Loch).

18 Jahre nach der erfolgreichen Läufergeneration um Gregor Göller, Manfred Dotterweich und Hans-Jürgen Horcher die damals zweimal die Vizemeisterschaft als Mannschaft auf Bayerischer Ebene errungen haben, konnten wir ein neues Highlight setzen. Dies bedeutete den ersten Mannschaftstitel überhaupt für ein Team des DJK/SC Vorra bei einer Landesmeisterschaft.

